



A Bicyclette, Association loi 1901
Centre Social Edith Bonnem
Place Bonnem, 61000 Alençon
07 86 49 04 35
contact@abicyclette.org

Gaël Chevalier, chargé de mission **« Promotion des mobilités douces dans la CUA »** *Communication aux partenaires*

Madame, Monsieur,

A Bicyclette est heureuse d'accueillir **Gaël CHEVALIER** en tant que chargé de mission « Promotion des mobilités douces dans la CUA » pour son stage de première année de BUT à **partir du 21 mai 2024**. Vous pouvez le contacter dès à présent à l'adresse suivante :

gael.chevalier@abicyclette.org

Gaël CHEVALIER, 19 ans, est actuellement en première année de BUT Carrières Sociales en parcours Villes et Territoires Durables à l'IUT de Damigny. Après avoir obtenu un baccalauréat général avec comme spécialités humanités, littérature et philosophie (HLP) ainsi qu'histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques (HGGSP). Gaël a étudié en première année d'Histoire à Angers. Après cette année dans le supérieur, il s'est pris de passion pour les questions environnementales et les enjeux portant sur le sujet des déplacements durables.

Durant sa première année de formation du BUT, il a pu produire le 28 février de cette année une bourse aux vélos pour y vendre des vélos rénovés qu'il a réparé, faire de la communication sur les mobilités douces à Alençon ainsi que tenu un stand de réparation de vélo. Persuadé des avantages sur l'environnement des mobilités douces et qu'elles peuvent être un facteur de cohésion sociale, c'est avec un grand enthousiasme qu'il va se charger de les promouvoir au sein de la CUA.

Gaël me l'affirme de vive voix.

Gaël me rapporte directement.

Je vous invite à vous joindre à moi pour souhaiter à Gaël la bienvenue et lui souhaiter de nombreux succès dans sa nouvelle mission !

Piers Barrios, président,
07 86 49 04 35
piers.barrios@abicyclette.org

A Bicyclette est une association loi 1901 ayant pour but *de promouvoir sous toutes ses formes l'utilisation du vélo comme mode de déplacement urbain et péri-urbain [...] ainsi que tous les modes de déplacements non polluants alternatifs [...]. L'association œuvre prioritairement dans la Communauté urbaine d'Alençon et dans ses environs.*